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GIORNO DI FESTA FINITO IN TRAGEDIA

L'Aquila: ventunenne
muore annegato nelle
acque del lago Sinizzo

Il giovane era con un gruppo di amici, forse un malore la causa del decesso

L'intelligenza
artificiale nelle
aziende abruzzesi:
tra innovazione e
sfide
Vanni Biordi
Negli ultimi anni, l’Intelligenza artificiale
ha assunto un ruolo sempre più centrale
nel panorama imprenditoriale italiano, e
l’Abruzzo non fa eccezione. Secondo
recenti dati, il 50,4% delle imprese
abruzzesi ha raggiunto almeno un livello
base di digitalizzazione, un segnale
positivo che indica una crescente
apertura verso le nuove tecnologie. Il
mercato digitale in Abruzzo ha registrato
una crescita significativa nel 2023,
raggiungendo un valore di oltre un
miliardo di euro. Questo incremento,
seppur modesto, con un +0,3% rispetto
all’anno precedente, rappresenta
un’inversione di tendenza rispetto al calo
del 2022. Però, il divario tra le imprese
più avanzate e quelle meno digitalizzate
rimane un ostacolo da superare. Le
piccole e medie imprese abruzzesi
stanno cercando di colmare il gap
tecnologico attraverso iniziative mirate.
La Regione Abruzzo ha recentemente
lanciato bandi di finanziamento per
sostenere l’innovazione e la ricerca
aziendale. Questi fondi mirano a favorire
l’adozione di modelli innovativi di
organizzazione del lavoro e
l’implementazione di nuove tecnologie
produttive. Nonostante le opportunità
o�erte dall’IA, molte aziende abruzzesi
faticano ad adottare queste tecnologie su
larga scala. Secondo dati Eurostat, solo il
5% delle imprese con almeno 10
dipendenti utilizza sistemi di IA, una
percentuale inferiore alla media europea.
La sfida principale rimane la formazione
del personale e l’accesso a competenze
specializzate, elementi fondamentali per
sfruttare appieno il potenziale dell’IA.
L'intelligenza artificiale, infatti, o�re
numerosi benefici alle aziende, tra cui
l'automazione di processi, il
miglioramento dell'e�cienza, la
riduzione dei costi e il miglioramento
della qualità dei prodotti e servizi.
L’Abruzzo si trova dunque di fronte ad un
bivio: da un lato, la crescente
digitalizzazione e gli investimenti
regionali o�rono opportunità concrete
per le imprese, dall’altro, la necessità di
colmare il divario tecnologico impone
un’accelerazione nell’adozione dell’IA. Il
futuro dell’innovazione nella regione
dipenderà dalla capacità delle aziende di
integrare queste tecnologie nei loro
processi produttivi, trasformando la
sfida digitale in un vantaggio
competitivo.
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Un giorno di festa e relax tra amici che si
è trasformato in tragedia. È quanto
accaduto nel primo pomeriggio di ieri nel
comune di San Demetrio Ne' Vestini, a
L'Aquila, dove un ventunenne di origini
pakistane è annegato dopo essersi tu�ato
nelle acque del lago Sinizzo. Il giovane si
trovava sul posto insieme a un gruppo di
amici per celebrare la festa musulmana
del sacrificio di Abramo, una giornata

molto importante per i fedeli di Allah, in
cui si ricorda quello che Abramo era
pronto a commettere nei confronti del
figlio per dimostrare la propria fedeltà a
Dio. Sono stati proprio gli amici, non
vedendo riemergere dalle acque il
giovane, ad allertare i soccorsi. Sul posto
sono subito accorsi i Vigili del Fuoco del
Corpo Nazionale...

L'Aquila: l’abbazia di San Benedetto in Perillis
torna a splendere

Dopo 16 anni l'edificio è stato riconsegnato ai cittadini (Liberatore a pag.16)
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Sicurezza: D'Alfonso chiede l'adozione
del sistema Tetra per Pescara
È sempre più stringente la questione
sicurezza a Pescara, un tema di cui è
tornato a parlare il deputato, l’onorevole
Luciano D’Alfonso. Con l’interrogazione
numero 482 datata 20 maggio 2025,
D’Alfonso chiede ai ministri della Difesa e
dell’Interno la possibilità di adottare il
sistema di sorveglianza Tetra. Si tratta di
una tecnologia che permette la
trasmissione di flussi video in tempo
reale alle sale operative delle forze di
polizia. Quello che adesso dobbiamo
cogliere è la legge votata dal Parlamento a
maggio del 2025, che estende il

programma Tetra, nato nel 2003 per le
grandi aree metropolitane italiane, anche
alle città capoluogo di provincia, secondo
un piano estensivo che però non può
attendere anni nel caso di Pescara. A
Pescara, infatti, i problemi ci sono e non è
vero che si risolvono con l’esercito lungo
le strade, perché è soltanto estetica
comunicativa. Serve potenziare le forze
dell’ordine, ma serve soprattutto una
dotazione tecnologica e intelligente come
il programma Tetra. Abbiamo tutti i
numeri per meritare questa...

CHIETI
I dipendenti Battistolli
aderiscono allo
sciopero nazionale
Virginia Chiavaroli
Incrociano le braccia i lavoratori
del gruppo Battistolli, azienda
operativa nell’ambito della
sicurezza privata e del trasporto
valori. Sciopero nazionale dei
dipendenti che rivendicano
condizioni di lavoro dignitose; a
loro fianco scendono in strada le
sigle sindacali Filcams Cgil,
Fisascat Cisl e Uiltucs per chiedere
un confronto diretto con il prefetto
di Chieti. La mobilitazione rientra
in uno stato di agitazione nazionale
a causa dell’assenza di risposte
concrete da parte dell’azienda alle
criticità segnalate da tempo: turni
di lavoro eccessivi, spesso senza i
dovuti riposi, mancanza di
personale che costringe i
dipendenti a continui spostamenti
tra sedi diverse, crescita degli
assalti ai mezzi di trasporto valori,
a fronte di equipaggi sempre più
ridotti con conseguente rischio per
l’incolumità personale. «I
lavoratori di questa azienda non
sono al sicuro mentre lavorano
perché hanno delle macchine per
trasportare valori, anche elevati,
che non sono dotate del sistema di
blindatura. I lavoratori trasportano
valori elevati con una macchina
non blindata. Chiediamo per
questo più sicurezza per...
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POLITICA
L'operazione verità di
Patto per l'Abruzzo
arriva alla Asl di
Teramo
Andrea Di Paolo

Un presidio per un'operazione
verità sulla sanità abruzzese e,
nello specifico, teramana. È così
che viene definito il tour degli
esponenti del Patto per l'Abruzzo
nei principali presidi ospedalieri
abruzzesi, che ha visto una tappa
anche nella sede della ASL
teramana di Circonvallazione
Ragusa. Al centro l'importante
tema dei servizi sanitari che,
secondo gli interventi dei
consiglieri, subiscono dal governo
regionale sonori tagli a fronte di un
aumento delle tasse. Per questo, la
mobilitazione itinerante, con in
testa il consigliere Luciano
D'Amico, punta a rialzare
l'attenzione pubblica sul tema della
sanità, oltre che a ra�orzare la fase
di confronto con gli operatori e
con la cittadinanza. «Il disavanzo
annuo è sempre...
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